

Article l'Alsace 31\_08\_19

**samedi 31 août 2019**

L'Alsace - Colmar - samedi 31 août 2019

**EGUISHEIM Musique**

## **L'ensemble Boréale pour un concert de gospel**



Une douzaine de chanteurs pour un concert de gospel. Photo L'Alsace /Hélène BLÉGER

Vendredi 16 août à 20 h 30, à l'église Saints-Pierre-et-Paul, de nombreux mélomanes ont écouté avec ravissement le concert gospel de l'ensemble vocal Boréale dirigé par Sophie Boucheron.

Une douzaine de chanteurs, sopranes, mezzo-sopranes, altos, ténors et basse ont su allier leurs merveilleuses voix et enchanter le public à travers les morceaux de gospels proposés.

Ce programme consacré au répertoire afro-américain a cappella a donné beaucoup d'émotion, de joie, d'espérance et de paix par l'énergie de ces chants d'Évangile. Le gospel chanté en polyphonie par l'ensemble Boréale, né en 2003, crée par Sophie Boucheron, provient des chants populaires d'inspiration religieuse et optimiste et est né dans la communauté noire des États-Unis au début du XX<sup>e</sup> siècle. Les acteurs ont su témoigner, à travers les vingt-quatre morceaux du programme une qualité exceptionnelle, une énergie vocale certaine, la persévérance et le plaisir du partage. Les chants religieux

très rythmés, tantôt joyeux, tantôt tristes ont parfaitement communiqué avec le public qui a découvert de nombreux aspects méconnus de ce style musical.

Sophie Boucheron, chef de chœur passionné de comédies musicales, a dirigé avec une énergie et une bienveillance hors pair, les musiciens, après une présentation des divers morceaux de musique choisis. Les mélomanes ont apprécié cette très belle soirée avec.